

## Segmento Este del Proyecto SR 76 Aviso de Construcción #46

### Abre Nuevo Carril el 13 de Octubre

La noche del jueves 13 de octubre los equipos de construcción abrirán un nuevo carril en dirección al oeste sobre la ruta estatal 76 (SR 76), entre South Mission Road y Flowerwood Lane.

Una vez que se realice la apertura del carril, los conductores tendrán acceso a dos carriles en dirección al oeste, y un carril en dirección al este en este tramo de SR 76.

La fase final del Segmento Este de SR 76 continúa bajo construcción entre Flowerwood Lane y Old Highway 395.

La apertura del nuevo carril hacia el oeste está sujeta a cambios debido a las condiciones del tiempo.

